
日本に向かって出発しました。 

投稿日時: 2016 年 11 月 27 日 投稿者: editor 

途中、ニューヨークの空気を吸って、成田に向かって出発しました！ 

 

 

ニューヨークは寒く、裸足にサンダルでは霜焼けになりそうです。 



 

１４日間の研修も無事に終え、日本に帰って来ました。

研修期間中、大きな事故やトラブルもなく、研修生全員が無事に日本に帰国しました。伊丹空港では、ご家族の方や事

務局、各校の方々、関係者の方々にお出迎えをしていただき、「帰ってきたんだなぁ」と安堵しました。
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研修生はこの１４日間で、様々なことを肌身に感じ、１回り大きくなったと思います。伊丹空港についた時には、「もっと

ブラジルに居たかった」と話しており、この研修が研修生にとって充実したものだったと感じました。 

研修で得たものが、それぞれの道で活躍できる糧になることを信じて、１４日間を締めくくりたいと思います。 

お世話になりました関係者の方々本当にありがとうございました！ 

 

カテゴリー: 01 トピックス, 17 ブラジル研修団 
 

 

 



研修日程 最終日 

投稿日時: 2016 年 11 月 23 日 投稿者: editor 

天気は晴れ。気温は 28 度くらいです。今日は、サンパウロの HF とお別れして、市営市場に行きました。

 

ブラジル産の新鮮なマンゴーやジャブチカバ、カシューナッツ、ブラジルナッツなどを試食しました。日本では味わえな

い美味しさに研修生も感激していました。 

 



 

 

  

 

日本移民館ではブラジルへ移民した歴史を学び、今回お世話になった日系の方々がどのような思いで生活されてい

る の か 、 ま た 、 わ れ わ れ を ど の よ う な 思 い 出 で 迎 え て い た だ い た の か を 改 め て 感 じ る こ と が で き ま し た 。



 

 

空港に向かう途中、スーパーにて市場調査を行い、各々がお世話になった人たちに、お土産を買っていました。 



 

 

 

現在まで、体調不良者やケガした研修生もなく無事に伊丹空港に向かっています。 
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今年からサンパウロ大学訪問 

投稿日時: 2016 年 11 月 22 日 投稿者: editor 

天気は晴れ。気温は 30 度くらいになりました。 

今日はサンパウロ大学に行き、学校の説明や、農学部の研究について講義を受けました。 

 

  



水生生物を利用した水質浄化の研究や、遺伝子によるジャガイモの耐病性の研究、畜産関係ではホルスタインとコブ

ウシの飼育方法について学びました。 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

研修生は普段使わない研究設備や、始めて観るものに興味を持ち、メモを取りました。日本との違いを知るために積

極的に質問を行いました。 

 



 

カテゴリー: 01 トピックス, 17 ブラジル研修団 
 

 

サンパウロにて・・・ 

投稿日時: 2016 年 11 月 21 日 投稿者: editor 



今日は違う角度から滝を見ました。ブラジル側は布を垂らしたように横に長く滝がつながっており、アル

ゼンチン側とは違った迫力がありました。生徒も興奮が止まりません。 



 

サンパウロは晴れ。日中 29 度まで上昇しました。 

今の時期だと 37 度くらいなようで、今日も涼しいくらいと言うことです。研修生も元気です。 

 

イブラプエラ公園は１２０ｈa もの広大な公園で、園内には様々な施設があり、その中で日本館などを見学しました。日

本の家屋(数寄屋造り)にも興味心身で、釘を使わない伝統技術がブラジルでも活用されていることに感動していました。 
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イグアスの滝に到着

投稿日時

天気は晴れ。少し肌寒い朝でした。

今日は、クリチーバの市場と公園を見学した後、国内線の飛行機に乗りイグアスにいきました。強い日差しで汗かきます。
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世界３大瀑布のひとつ、イグアスの滝(悪魔ののど笛)を見学したあと、陸路でアルゼンチンに入り、チャレンジボートに乗

りました。 

滝つぼに落ちる水でずぶぬれになりながら、圧倒的なスケールの滝を満喫しました。 

夕食は、ブラジルのショーレストランで、食事しながら、南米各国の踊りなどを生で楽しみました。今日は観光がメインだ

ったので、生徒も緊張から解き放たれ、存分に楽しめました！ 
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クリチーバ 兵庫県 事務所訪問 

投稿日時: 2016 年 11 月 19 日 投稿者: editor 

今日も天気は晴れ。 

朝は研修期間中一番早い、5：30 起床でした。 

前日の疲れからクリチーバまでのバス移動中は PA でのトイレ休憩も行かずお休みでした ZZZ。 

午後から、山下椎茸農園で昼食をいただき、ブラジルでのシイタケ栽培を学習しました。 

   

ブラジルの気候と日本の気候が違うように思いますが、クリチーバでは夏場でも 30 度を越えることも少なく、日本の東北

地方に近いと説明され、研修生も驚いていました。 

その後、兵庫県事務所での記念撮影を終え、パラナ州庁舎で農業庁長官から、クリチーバの農業事情を説明いただきま

した。研修生の説明にも丁寧に答えていただきました。 

   

日伯援護教会では、大学生がおもてなしをしてくれ、一緒に踊り、プレゼント交換を行うなど、楽しい時間を過ごしました。 



カテゴリー

 

 

アプカラーナ農業高校見学実習＋交流会
投稿日時

天候は晴れ、今日は少し日差しが強いです。

縄跳びな
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アプカラーナ農業高校見学実習＋交流会
投稿日時: 2016 年

天候は晴れ、今日は少し日差しが強いです。

縄跳びなどを通じて、心を通わせ、遠い地で仲間の輪が広がりました。
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アプカラーナ農業高校見学実習＋交流会
年 11 月 17 日 投稿者

天候は晴れ、今日は少し日差しが強いです。

どを通じて、心を通わせ、遠い地で仲間の輪が広がりました。
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アプカラーナ日本語学校の生徒さんとの親睦会(屋台での買い物) 

自分立ちで買い物をしたことがないこと、また、ブラジルの屋台にも初めて行き、途中、花火が上がるなど日本の夏祭り

を思わせる時間を過ごしました。また、その場所でのアナウンスで、日本から 11 名の研修生徒 3 名の引率の先生が会場

に来られているとうニュースを流していただき、ここでも歓迎を受けました。 
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涙 涙 涙・・・・のホストファミリーとのお別れ会。 
投稿日時: 2016 年 11 月 17 日 投稿者: editor 



 

 

時間を惜しんで遅くまで楽しみました。 
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表敬訪問・企業見学 
投稿日時: 2016 年 11 月 17 日 投稿者: editor 

天候は晴れ、少し暑いくらいの一日でした。 

今日は、マリンガ市役所に表敬訪問し、副市長のクラウヂオさんにご挨拶いただきました。 

 



 

 

マリンガの農業の歴史などを聞き、生徒は緊張していましたが、がんばって農業事情などについて質問しました。 

コカマール見学では、日本の JA との違いについて、規模の大きさに驚く声がたくさん聞こえました。生産されているコ

カマール製のジュースをいただきノドを潤しました。 



 

ウニセズマール大学では、大きな農場と、マリンガのの広大な土地が一望できる場所で、日本にはない大自然を満喫

しました。 
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マリンガ体育教会・歓迎会
投稿日時

昨年までのスタンツ披露などは時間の都合上できませんでしたが、ホストファミリーとも仲良くなり楽しい時間を過ごし

ました。
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今日は
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今日は 48 年ぶりのスーパームーンが見れたので、それをバックに全員で写真を撮りました。
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JACTO 社、西村農工メモリアルホール、ランシャリア大牧場 
投稿日時: 2016 年 11 月 15 日 投稿者: editor 

 

天気もよく、少し暑くなりました。研修生全員、元気です。 

「これぞブラジル！」というような、大きな機械や牧場の大きさに感動しています。 

 

 



 

 

西村農工メモリアルホールでは、故 西村 俊治さんの偉大さを知りました。 



 

研修生同士の仲も深まり、楽しく充実した日を送っています。 

 

 

ランシャリア大牧場では、ブラジルの TV 局の方も来られており、経営者のセルジョさんが今回の研修生が来ることを伝

えていたようです。畜産関係の研修生は一人ひとりインタビューされ金澤さん通訳のもと、テレビデビューしました。 

いつどこでどのように伝えられるかはまっ

たく分かりませんが・・・。 

しっかりとメモをとり、写真記録や毎日の

日誌も日に日によい記録ができています。 
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マリリアでの見学 
投稿日時: 2016 年 11 月 14 日 投稿者: editor 

 

・ JUCA 牧場 

・ 島田農園 

 

 

・ ガルサコーヒー農園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・遠藤フルーツ農園 

 

 

 

・島田農柿農園 

 



の見学しました。雨でしたが、外での農場見学が多く実物を見て感激していました。 

行く先々で美味しい食事を準備していただき大変驚きました。 

 

 

 

グアインベ仏教会歓迎会では、日系の農家さんの家族が集まり、ゲームやダンスなどを行い楽しい夕食の一時を過ごし

ました。 
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ガルサコーヒー農園 

投稿日時: 2016 年 11 月 14 日 投稿者: editor 

あいにくの雨で、農園が見れませんでした。 

栽培管理の方法 (かん水・肥料・収穫) を教えていただきました。 



 

７２ha を 9 人で管理しておられることに皆驚いていました。 
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JUCA 牧場見学 

投稿日時: 2016 年 11 月 14 日 投稿者: editor 

雨でぬかるんでます。少ない時間帯でしたが、コブ牛についての質問もたくさんでました。 
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ホテルの朝食にビックリ 

投稿日時: 2016 年 11 月 14 日 投稿者: editor 

現地：６：５０   ホテル TENDA より 

朝食の様子です。今日はバイキングです。 

パンにハムやチーズをはさみ、食べました。（塩辛いようです） 

 

フルーツもたくさんあり、朝からしっかりと食べてます。 

ケーキやプリンはとても甘く、衝撃的でした。 
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マリリアに到着 

投稿日時: 2016 年 11 月 13 日 投稿者: editor 

ホテル TENDA より、夕食の風景です。       

県人会斉藤さんとそのドライバー中村さんと一緒に食事しました。今日は、久しぶりに布団上で寝ます。明日

からは農家見学です。時差ボケとの戦いです。 
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サンパウロに無事到着 

投稿日時: 2016 年 11 月 13 日 投稿者: brazil 

現地：１：１９。 研修生は全員元気です。 

無事にサンパウロに着き、マリリアに向けて出発しました。 

      

    2 階建ての超快適バスです。 
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ヒューストン到着 

投稿日時: 2016 年 11 月 12 日 投稿者: editor 

今晩は。現地時間：PM８：０９ 

ヒューストン空港に着きました。 

 

研修生は長いフライトに少し疲れているようですが、特に体調不良者はいません。 
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サンフランシスコ到着 

投稿日時: 2016 年 11 月 12 日 投稿者: editor 

おはようございます。 

現在：サンフランシスコは午前 11：51 です。 

無事サンフランシスコに着きました。 

これから 1 時間後にヒューストンに向けて出発します。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

体調不良者もなく今のところ順調です。 
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ブラジル研修 出発しました 

投稿日時: 2016 年 11 月 11 日 投稿者: editor 

平成２８年度 若手地域農業リーダー育成研修事業（ブラジル研修）として、研修生１１名が本日ブラジルへ向

かいました。 

これから、関西国際空港を出発し、サンフランシスコ・ヒューストンの２か所を経由して、日本の反対側にあるブ

ラジル『サンパウロ』に向かいます。 

 

 

 

 

 

 



 

これから、この研修の様子は随時ブログにしますので、よろしくお願いします。 
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